

AMBASSADE DE LA REPUBLIQUE DE COREE

Abidjan, le 26 avril 2017

M. Bamba Cheick Daniel Président de la Fédération Ivoirienne de Taekwondo

Monsieur le Président,

A l'occasion de votre réélection à la tête de la Fédération ivoirienne de taekwondo, j'ai l'honneur et le grand plaisir de vous adresser mes plus vives et chaleureuses félicitations. Si le succès de votre précédent mandat a été couronné par les médaillés Cissé Cheick Sallah et Gbagbi Ruth, je vous souhaite pour ce nouveau mandat mes vœux plus grand de plein succès.

Dans ce nouveau parcours de réussite, je voudrais vous assurer de mon entière disponibilité à poursuivre les projets que nous avons entamés mais surtout à renforcer davantage la coopération entre l'Ambassade et la fédération.

Vous renouvelant mes vœux de plein succès pour votre nouvelle mission, Veuillez agréer, Monsieur le Président, l'assurance de mon respect et de ma haute considération.

RHEE Yong-il Ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire